

Estimado Prof. Ferrater Mora:

Recibí su conceptuosa carta, que le agradezco profundamente; para un investigador que se inicia, el reconocimiento de una alta personalidad en la materia es siempre un apoyo incalculable.

En la actualidad intento trabajar – a contra corriente del clima atmosférico y social del trópico – en un proyecto un poco más amplio sobre los tres jónicos con la intención de fijar algunos fenómenos, sobre todo de carácter histórico, económico y social, que contribuyeron decisivamente al surgimiento de esa nueva mentalidad especulativa. En fin, si resulta algo, me permitiré someterlo nuevamente a su benevolencia.

Un saludo cordial para Navidad y mis mejores deseos para el próximo año.

[Signatura]